

Pastikan Kamtibmas Kondusif, Sat Samapta Polres Simalungun Laksanakan Patroli Safari di Waktu Subuh

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Mar 23, 2024 - 10:31



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN- Patroli safari di waktu Subuh, dilaksanakan personel Satuan Samapta (Sat Samapta ; red) Polres Simalungun di sejumlah titik lokasi, wilayah Kabupaten Simalungun, Sabtu (23/03/2024) sekira pukul 05.00 WIB.

Menurut, Kapolres Simalungun AKBP Choky Sentosa Meliala, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta AKP Lambok S Gultom, S.H., dalam siaran persnya menyampaikan, kegiatan ini rutin dilakukan pihaknya.

"Kegiatan ini rutinitas dan patroli safari Subuh dilaksanakan sesaat sebelum Sholat Subuh hingga selesainya," sebut AKP L.S Gultom, S.H., secara tertulis diteruskan melalui pesan WAG Humas Polres Simalungun.

Ia mengatakan, tujuan kegiatan patroli ini dilaksanakan yakni memastikannya sekaligus memelihara situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibnas ; red) serta mengantisipasi berbagai tindak kejahatan.





"Sejumlah lokasi yakni fokus di tempat-tempat ibadah dan ruas jalan persimpangan yang dianggap rawan gangguan keamanan di wilayah Hukum Polres Simalungun dipantau personel," jelas AKP L.S Gultom.

Dalam laporan tertulisnya, Kasat Samapta Polres Simalungun AKP L.S Gultom menerangkan, kondisi cuaca saat melaksanakan patroli cukup cerah dan sangat mendukung kelancaran kegiatan patroli yang berlangsung di pagi hari tadi.

"Kegiatan patroli seperti ini adalah bagian dari Operasi Perintis Presisi Polri yaitu upaya Polres Simalungun dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat," imbuh perwira pertama yang sebelumnya menjabat Kapolsek Bangun ini.

Kemudian, Ia mengutarakan, kegiatan patroli dilaksanakan sejumlah personil di antaranya, BRIPTU Richi Pangaribuan, BRIPDA Roni Faslah Manik, BRIPDA Reksi Manik dan BRIPDA Bagus Suryawan.

"Saat kegiatan, mereka mengendarai kendaraan roda empat (R4) menyusuri sejumlah area tersebut dan, memastikan kondusivitas lingkungan selama pelaksanaan ibadah Sholat Subuh," terang Kasat Samapta Polres Simalungun.

Selanjutnya, Kasat Samapta Polres Simalungun menambahkan, saat pelaksanaan patroli tersebut, tidak ada hal-hal menonjol yang ditemukan dan telah dilaporkan tim patroli.



"Hal ini menandakan bahwa upaya patroli tersebut sukses menciptakan situasi yang aman dan kondusif untuk masyarakat yang melaksanakan ibadah Shalat Subuh pagi ini," sebut Kasat Samapta.

Melalui kegiatan ini, Kasat Samapta Polres Simalungun menyampaikan, upaya maksimal meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Kepolisian serta mempererat kerja sama antara masyarakat.

"Himbauan agar masyarakat bersinergi dengan Kepolisian bersama-sama

menjaga situasi yang aman dan kondusif di wilayah Simalungun," tutup AKP L.S Gultom mengakhiri.

Di akhir penyampiannya, kita mewujudkan komitmen Polres Simalungun ciptakan keamanan dan ketenangan pada waktu ibadah umat muslim khususnya, serta masyarakat pada umumnya. (rel)